

Datenschutzinformationen

für Empfänger von Produktinformationen, Produktbroschüren,
Produktkatalogen, Angeboten und sonstiger Direktwerbung

v1 01.07.2026

1. Name und Adresse des Verantwortlichen

Verantwortlich ist **QEMETICA Agricultural Solutions Deutschland GmbH**, An der Löderburger Bahn 4a, 39418 Staßfurt, Deutschland, Amtsgericht Stendal HRB 37024, Datenschutz@qemetica.com.

2. Verarbeitung Ihrer Daten und Speicherung

2.1. Datenkategorien

Wir verarbeiten insbesondere folgende personenbezogene Daten:

- Vor- und Nachname,
- geschäftliche E-Mail-Adresse,
- Funktion und Position im Unternehmen,
- Name und Anschrift des Unternehmens,
- Kontaktdaten,
- Informationen über bestehende oder frühere Geschäftsbeziehungen,
- Informationen über Anfragen, Angebote, Bestellungen oder sonstige geschäftliche Kontakte

2.2. Herkunft der Daten

Die personenbezogenen Daten erhalten wir:

- unmittelbar von Ihnen;
- von Ihrem Arbeitgeber oder dem Unternehmen, für das Sie tätig sind;
- aus Anfragen, Vertragsverhandlungen oder sonstigen geschäftlichen Kontakten;
- aus öffentlich zugänglichen Quellen, insbesondere Unternehmenswebseiten, Impresen, öffentlichen Verzeichnissen, Fachportalen, Messekatalogen, Handelsregistern oder vergleichbaren öffentlich zugänglichen Informationsquellen;
- aus der projekt-, vertrags- oder auftragsbezogenen Korrespondenz und Dokumentation sowie aus sonstigem schriftlichen, elektronischen oder mündlichen geschäftlichen Austausch mit Kunden, Lieferanten und sonstigen Geschäftspartnern
- aus bestehenden Kunden-, Lieferanten- oder sonstigen Geschäftsbeziehungen.

2.3. Zwecke

Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten insbesondere zu folgenden Zwecken:

- Anbahnung, Durchführung und Verwaltung von Vertragsverhältnissen,
- Pflege bestehender Geschäftsbeziehungen,
- Beantwortung von Anfragen,
- Übersendung von Produktinformationen,
- Übersendung von Produktbroschüren und Produktkatalogen,
- Übermittlung von Informationen über Produkte, Dienstleistungen und Zulassungen,
- Direktwerbung für eigene Produkte und Dienstleistungen,
- Dokumentation geschäftlicher Kontakte sowie Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung rechtlicher Ansprüche.

2.4. Rechtsgrundlagen der Verarbeitung

Die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten erfolgt auf Grundlage der Verordnung (EU) 2016/679 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 27. April 2016 zum Schutz natürlicher Personen bei der Verarbeitung personenbezogener Daten, zum freien Datenverkehr und

Privacy notice

for recipients of product information, product brochures,
product catalogues, quotations and other direct marketing
communications

v1, 1st July 2026

1. Name and contact details of the Controller

The Controller is **QEMETICA Agricultural Solutions Deutschland GmbH**, An der Löderburger Bahn 4a, 39418 Staßfurt, Germany, registered with the Local Court (Amtsgericht) of Stendal under HRB 37024, e-mail: Datenschutz@qemetica.com.

2. Processing and retention of your personal data

2.1. Categories of personal data

We process, in particular, the following personal data:

- first name and surname;
- business e-mail address;
- function and position within the company;
- company name and address;
- contact details;
- information regarding existing or previous business relationships;
- information relating to enquiries, quotations, orders or other business contacts.

2.2. Sources of personal data

We obtain personal data:

- directly from you;
- from your employer or the company for which you work;
- through enquiries, contract negotiations or other business contacts;
- from publicly available sources, in particular company websites, legal notices, public directories, industry portals, trade fair catalogues, commercial registers or similar publicly accessible information sources;
- from project-, contract- or order-related correspondence and documentation, as well as from other written, electronic or verbal business communications with customers, suppliers and other business partners;
- from existing customer, supplier or other business relationships.

2.3. Purposes of processing

We process your personal data, in particular, for the following purposes:

- establishing, performing and administering contractual relationships;
- maintaining existing business relationships;
- responding to enquiries;
- sending product information;
- sending product brochures and product catalogues;
- providing information regarding products, services and regulatory approvals;
- direct marketing of our own products and services;
- documenting business contacts and establishing, exercising or defending legal claims.

2.4. Legal bases for processing

Your personal data are processed in accordance with Regulation (EU) 2016/679 of the European Parliament and of the Council of 27 April 2016 on the protection of natural persons with regard to the processing of personal data and on the free movement of such data, and repealing Directive

zur Aufhebung der Richtlinie 95/46/EG („**Datenschutz-Grundverordnung**“ oder „**DSGVO**“), insbesondere gemäß:

- Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO, soweit die Verarbeitung zur Anbahnung, Durchführung oder Abwicklung eines Vertragsverhältnisses erforderlich ist,
- Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO, soweit die Verarbeitung zur Wahrung unserer berechtigten Interessen erfolgt.

Unsere berechtigten Interessen bestehen insbesondere in

- der Anbahnung, Pflege und Weiterentwicklung von Geschäftsbeziehungen,
- der Information von Kunden, Interessenten und sonstigen Geschäftspartnern über unsere Produkte, Dienstleistungen und Zulassungen,
- der Durchführung von Direktwerbemaßnahmen gegenüber bestehenden und potenziellen Geschäftspartnern im gesetzlich zulässigen Umfang,
- der Verwaltung, Dokumentation und Nachverfolgung von Kunden- und Geschäftskontakten,
- der konzerninternen Berichterstattung, Vertriebssteuerung und Kundenbetreuung innerhalb der QEMETICA-Gruppe,
- der Identifizierung und Ansprache geeigneter geschäftlicher Ansprechpartner bei bestehenden und potenziellen Geschäftspartnern,
- der Anbahnung neuer Geschäftsbeziehungen im B2B-Bereich,
- der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung rechtlicher Ansprüche.

Die Verarbeitung personenbezogener Daten zu Zwecken der Direktwerbung erfolgt auf Grundlage unseres berechtigten Interesses gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO.

Die Zulässigkeit einzelner Werbemaßnahmen, insbesondere der Kontaktaufnahme per E-Mail, Telefon oder auf sonstigem elektronischem Wege, richtet sich daneben nach den jeweils anwendbaren Vorschriften des Gesetzes gegen den unlauteren Wettbewerb (UWG).

Soweit eine Verarbeitung personenbezogener Daten auf einer von Ihnen erteilten Einwilligung beruht, erfolgt diese auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO.

2.5. Empfänger der Daten

Ihre personenbezogenen Daten können an folgende Empfänger übermittelt werden:

- Unternehmen der QEMETICA-Gruppe, insbesondere QEMETICA Agricultural Solutions Poland S.A. als Muttergesellschaft sowie — soweit erforderlich — QEMETICA S.A., soweit dies für konzerninterne Berichts-, Verwaltungs- und Steuerungszwecke, die Auswertung von Vertriebsaktivitäten sowie die Verwaltung und Pflege von Kunden- und Geschäftskontakten erforderlich ist. Die Empfänger sind zur Einhaltung der geltenden Datenschutzvorschriften verpflichtet und dürfen personenbezogene Daten ausschließlich im Rahmen der jeweils zulässigen Zwecke verarbeiten;
- IT-, Telekommunikations-, Hosting-, CRM- und sonstige technische Dienstleister, die personenbezogene Daten in unserem Auftrag verarbeiten; weitere Auftragsverarbeiter im Sinne des Art. 28 DSGVO, die von uns sorgfältig ausgewählt, vertraglich gebunden und regelmäßig kontrolliert werden;
- Behörden und öffentliche Stellen, soweit hierzu eine gesetzliche Verpflichtung besteht.

Eine Übermittlung personenbezogener Daten an Empfänger in Staaten außerhalb der Europäischen Union (EU) oder des Europäischen Wirtschaftsraums (EWR) erfolgt nur, soweit hierfür die Voraussetzungen der Art. 44 ff. DSGVO erfüllt sind und ein angemessenes Datenschutzniveau sichergestellt wird.

95/46/EC (the “**General Data Protection Regulation**” or “**GDPR**”), in particular pursuant to:

- Article 6(1)(b) GDPR, where processing is necessary for the purpose of taking steps prior to entering into a contract, or for the performance or administration of a contractual relationship; and
- pursuant to Article 6(1)(f) GDPR, where processing is necessary for the purposes of our legitimate interests.

Our legitimate interests include, in particular:

- establishing, maintaining and developing business relationships;
- informing customers, prospective customers and other business partners about our products, services and regulatory approvals;
- carrying out Direct Marketing activities towards existing and prospective business partners to the extent permitted by applicable law;
- managing, documenting and monitoring customer and business contacts;
- intra-group reporting, sales management and customer relationship management within the QEMETICA Group;
- identifying and approaching suitable business contacts within existing and prospective business partner organisations;
- establishing new B2B business relationships;
- establishing, exercising or defending legal claims.

The processing of personal data for the purposes of Direct Marketing is based on our legitimate interest pursuant to Article 6(1)(f) GDPR.

The lawfulness of individual marketing activities, in particular contact by e-mail, telephone or other electronic means, is additionally subject to the applicable provisions governing unfair commercial practices and marketing communications.

Where the processing of personal data is based on your consent, such processing shall be carried out pursuant to Article 6(1)(a) GDPR.

2.5. Recipients of Personal Data

Your personal data may be disclosed to the following recipients:

- companies within the QEMETICA Group, in particular QEMETICA Agricultural Solutions Poland S.A. as the parent company and, where necessary, QEMETICA S.A., to the extent required for intra-group reporting, administrative and management purposes, the analysis of sales activities, and the management and maintenance of customer and business contacts. Such recipients are obliged to comply with the applicable data protection laws and may process personal data solely for the respective lawful purposes;
- IT, telecommunications, hosting, CRM and other technical service providers processing personal data on our behalf; as well as other processors within the meaning of Article 28 GDPR, which have been carefully selected, contractually engaged and are regularly monitored by us;
- public authorities and governmental bodies, where disclosure is required by law.

Any transfer of personal data to recipients located outside the European Union (EU) or the European Economic Area (EEA) shall take place only where the requirements of Articles 44 et seq. GDPR are satisfied and an adequate level of data protection is ensured.

2.6. Speicherdauer

Wir speichern Ihre personenbezogenen Daten für die Dauer der Geschäftsbeziehung sowie anschließend entsprechend den gesetzlichen handels- und steuerrechtlichen Aufbewahrungspflichten.

Soweit personenbezogene Daten ausschließlich zum Zwecke der Anbahnung von Geschäftsbeziehungen oder der Direktwerbung verarbeitet werden und kein Vertragsverhältnis zustande kommt, werden die Daten gelöscht, sobald der Verarbeitungszweck entfällt, spätestens jedoch drei Jahre nach dem letzten dokumentierten Geschäftskontakt.

Sofern Sie der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu Zwecken der Direktwerbung widersprechen, speichern wir die zur Umsetzung und dauerhaften Beachtung Ihres Widerspruchs erforderlichen Daten in einer Werbesperrliste. Die Speicherung erfolgt ausschließlich zum Zweck der Sicherstellung und Dokumentation Ihres Widerspruchs sowie zur Verhinderung künftiger Werbeanspruch.

2.7. Pflicht zur Bereitstellung der Daten

Die Bereitstellung Ihrer personenbezogenen Daten ist grundsätzlich weder gesetzlich noch vertraglich vorgeschrieben.

Soweit die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten für die Anbahnung, Durchführung oder Pflege einer Geschäftsbeziehung erforderlich ist, benötigen wir bestimmte Kontaktdaten, um mit Ihnen kommunizieren und unsere Produkte und Dienstleistungen anbieten zu können.

Eine Nichtbereitstellung dieser Daten hat zur Folge, dass wir Anfragen gegebenenfalls nicht bearbeiten sowie Produktinformationen, Angebote oder sonstige Informationen zu unseren Produkten und Dienstleistungen nicht übermitteln können.

2.8. Automatisierte Entscheidungsfindung

Eine automatisierte Entscheidungsfindung einschließlich Profiling im Sinne des Art. 22 DSGVO findet nicht statt.

3. Betroffenenrechte

Als betroffene Person haben Sie im Rahmen der gesetzlichen Voraussetzungen folgende Rechte gemäß:

- Art. 15 DSGVO Auskunft darüber zu verlangen, ob und welche personenbezogenen Daten von Ihnen verarbeitet werden. Hierzu gehören insbesondere Informationen über die Verarbeitungszwecke, die Kategorien der verarbeiteten personenbezogenen Daten, die Empfänger oder Kategorien von Empfängern, gegenüber denen die Daten offengelegt wurden oder werden, die geplante Speicherdauer, die Herkunft der Daten, sofern diese nicht direkt bei Ihnen erhoben wurden, sowie das Bestehen einer automatisierten Entscheidungsfindung einschließlich Profiling;
- Art. 16 DSGVO die unverzügliche Berichtigung unrichtiger sowie die Vervollständigung unvollständiger personenbezogener Daten zu verlangen;
- Art. 17 DSGVO die Löschung Ihrer personenbezogenen Daten zu verlangen, soweit keine gesetzlichen Aufbewahrungspflichten oder sonstigen gesetzlichen Gründe einer Löschung entgegenstehen;
- Art. 18 DSGVO die Einschränkung der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu verlangen, insbesondere wenn Sie die Richtigkeit der Daten bestreiten, die Verarbeitung unrechtmäßig ist, die Daten zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen benötigt werden oder Sie Widerspruch gegen die Verarbeitung eingelegt haben und die Prüfung Ihres Widerspruchs noch nicht abgeschlossen ist;

2.6. Retention Period

We retain your personal data for the duration of the business relationship and thereafter in accordance with the applicable statutory retention obligations under commercial and tax laws.

Where personal data are processed solely for the purpose of establishing business relationships or for direct marketing purposes, and no contractual relationship is entered into, such data shall be deleted as soon as the purpose of processing ceases to exist, and in any event no later than three years after the last documented business contact.

Where you object to the processing of your personal data for direct marketing purposes, we will retain the data necessary to implement and permanently observe your objection in a marketing suppression list. Such data shall be retained exclusively for the purpose of ensuring and documenting your objection and preventing future marketing communications.

2.7. Obligation to provide personal data

As a rule, the provision of your personal data is neither a statutory nor a contractual requirement.

However, where the processing of your personal data is necessary for the establishment, performance or maintenance of a business relationship, we require certain contact details in order to communicate with you and offer our products and services.

Failure to provide such data may result in our being unable to process enquiries or provide product information, quotations or other information relating to our products and services.

2.8. Automated decision-making

No automated decision-making, including profiling within the meaning of Article 22 GDPR, takes place

3. Data subject rights

Subject to the statutory requirements, you have the following rights pursuant to:

- Article 15 GDPR, to obtain confirmation as to whether personal data concerning you are being processed and, where that is the case, access to such personal data. This includes, in particular, information regarding the purposes of processing, the categories of personal data concerned, the recipients or categories of recipients to whom the data have been or will be disclosed, the envisaged retention period, the source of the data where they have not been collected directly from you, and the existence of automated decision-making, including profiling;
- Article 16 GDPR, to require the rectification of inaccurate personal data concerning you without undue delay and the completion of incomplete personal data;
- Article 17 GDPR, to require the erasure of your personal data, provided that no statutory retention obligations or other legal grounds prevent such erasure;
- Article 18 GDPR, to require the restriction of processing of your personal data, in particular where you contest the accuracy of the data, where the processing is unlawful, where the data are required for the establishment, exercise or defence of legal claims, or where you have objected to the processing and the verification of your objection is pending

- Art. 20 DSGVO Ihre personenbezogenen Daten, die Sie uns bereitgestellt haben, in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format zu erhalten oder deren Übermittlung an einen anderen Verantwortlichen zu verlangen, soweit dies technisch möglich ist;
- Art. 21 DSGVO jederzeit Widerspruch gegen die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu Zwecken der Direktwerbung einzulegen. Im Falle eines Widerspruchs werden Ihre personenbezogenen Daten nicht mehr für diese Zwecke verarbeitet;
- Art. 77 DSGVO Beschwerde bei einer Datenschutzaufsichtsbehörde einzulegen. In der Regel können Sie sich hierzu an die Aufsichtsbehörde Ihres gewöhnlichen Aufenthaltsortes, Ihres Arbeitsplatzes oder unseres Unternehmenssitzes wenden. Die für unseren Unternehmenssitz zuständige Aufsichtsbehörde ist: Landesbeauftragte für den Datenschutz Sachsen-Anhalt, Postfach 1947, 39009 Magdeburg, Deutschland.

- Article 20 GDPR, to receive the personal data concerning you that you have provided to us in a structured, commonly used and machine-readable format, or to have such data transmitted to another controller where technically feasible;
- Article 21 GDPR, to object at any time to the processing of your personal data for Direct Marketing purposes. Where such an objection is made, your personal data will no longer be processed for those purposes;
- Article 77 GDPR, to lodge a complaint with a supervisory authority. As a rule, you may contact the supervisory authority of your habitual residence, place of work or the place of our registered office. The supervisory authority responsible for our registered office is: Landesbeauftragte für den Datenschutz Sachsen-Anhalt, Postfach 1947, 39009 Magdeburg, Germany.

4. Widerspruchsrecht gegen Direktwerbung

Sie haben das Recht, jederzeit Widerspruch gegen die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zum Zwecke der Direktwerbung einzulegen. Nach Eingang Ihres Widerspruchs werden Ihre personenbezogenen Daten nicht mehr für Zwecke der Direktwerbung verarbeitet. Der Widerspruch kann jederzeit formfrei gerichtet werden an Datenschutz@qemetica.com.

4. Right to object to direct marketing

You have the right to object at any time to the processing of your personal data for Direct Marketing purposes. Upon receipt of your objection, your personal data will no longer be processed for Direct Marketing purposes. Any such objection may be submitted at any time and without any formal requirements by e-mail to: Datenschutz@qemetica.com.

5. Widerspruchsrecht

Sofern Ihre personenbezogenen Daten auf Grundlage von berechtigten Interessen gemäß Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f DSGVO verarbeitet werden, haben Sie das Recht, gemäß Art. 21 DSGVO Widerspruch gegen die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten einzulegen, soweit dafür Gründe vorliegen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben. Richtet sich Ihr Widerspruch gegen Direktwerbung haben Sie ein generelles Widerspruchsrecht; eine Begründung ist für diese Fälle nicht erforderlich. Möchten Sie von Ihrem Widerspruchsrecht Gebrauch machen, genügt eine E-Mail an Datenschutz@qemetica.com.

5. Right to object

Where your personal data are processed on the basis of legitimate interests pursuant to Article 6(1)(f) GDPR, you have the right, in accordance with Article 21 GDPR, to object to the processing of your personal data on grounds relating to your particular situation. Where your objection relates to Direct Marketing, you have an absolute right to object and no specific grounds need to be provided. Should you wish to exercise your right to object, it is sufficient to send an e-mail to: Datenschutz@qemetica.com.

6. Widerrufsrecht bei einer Einwilligung

Sofern Ihre personenbezogenen Daten auf Grundlage einer Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. a DSGVO verarbeitet werden, haben Sie das jederzeitige Recht Ihre Einwilligung ohne Angabe von Gründen zu widerrufen. Dies hat zur Folge, dass wir die Datenverarbeitung, die auf dieser Einwilligung beruhte, für die Zukunft nicht mehr fortführen dürfen. Durch den Widerruf Ihrer Einwilligung wird die Rechtmäßigkeit, der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung allerdings nicht berührt. Möchten Sie von Ihrem Widerrufsrecht Gebrauch machen, genügt eine E-Mail an Datenschutz@qemetica.com.

6. Right to withdraw consent

Where your personal data are processed on the basis of your consent pursuant to Article 6(1)(a) GDPR, you have the right to withdraw your consent at any time without giving reasons. The withdrawal of consent shall not affect the lawfulness of any processing carried out on the basis of your consent before its withdrawal. Following withdrawal, we will no longer process your personal data on the basis of that consent in the future. Should you wish to exercise your right to withdraw consent, it is sufficient to send an e-mail to: Datenschutz@qemetica.com.